

SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



SEPTIEMBRE DE 2025

Estimado Mentor,

Me caí.

Fuerte.

Ocurrió durante un paseo matutino por el bosque con mis labradores. Íbamos por un sendero conocido donde solemos ver ciervos y pavos y oír a los coyotes aullar a lo lejos. Pero esa mañana tranquila también trajo consigo una raíz de árbol oculta.

Sin prestar atención, mi pie se enganchó en la raíz, provocándome una caída lenta.

¡Ay!

"Por eso es necesario que prestemos más atención a lo que hemos oído, no sea que perdamos el rumbo" (Hebreos 2:1).

Todas las experiencias de la vida, con sus golpes y magulladuras, son reales: recordatorios de que no queremos caer, especialmente a medida que envejecemos. Todos corremos riesgos: un paso en falso, un ciclista que nos cierra el paso o incluso tropezar con un gato pueden hacernos caer rápidamente.

Pero más allá de lo físico, todos sabemos lo que es caer espiritualmente. Todos hemos cedido a la tentación, desobedecido, sido pasivos, engañado a alguien o difundido chismes maliciosos. Todas estas son señales de nuestra naturaleza humana.

"Yo sé que en mí, es decir, en mi carne, nada bueno habita. Aunque deseo hacer lo bueno, no soy capaz de hacerlo" (Romanos 7:18, véase también vv. 14–20).

Por mucho que me esfuerce por hacer lo correcto, no pasa mucho tiempo antes de que tropiece con otra raíz en la vida. Pero cuando lo hago, la gracia de Dios me encuentra allí y me ayuda a levantarme (2 Corintios 12:9).

Me veo reflejado en Pedro, quien negó a Jesús tres veces en un momento crucial para salvarse (Juan 18:15-27). Solo puedo imaginar el dolor que sintió después, pero ese no fue el final de la historia. El Evangelio de Juan concluye con Jesús restaurando a Pedro por su profundo amor por él y por todos nosotros (Juan 21:15-19). Creo que Juan termina su Evangelio de esta manera para dejar claro: ese mismo amor y restauración están disponibles para cada uno de nosotros cuando caemos (2 Corintios 5:18-20).

"El SEÑOR sostiene a los caídos y levanta a los agobiados" (Salmo 145:14).

Nuestros estudiantes no se cansan de oír esto, ni nosotros tampoco. Al igual que Pedro, mis fracasos me han hecho humilde. Y, como él, estoy aprendiendo que mi fuerza no proviene de mí mismo. La verdadera fuerza, tanto en nuestro caminar como en nuestros fracasos, viene de Dios (Salmo 73:26).

Afortunadamente, no me rompí ningún hueso, pero sabía que me iba a doler mientras gemía al ponerme de pie. Aunque era el único en ese bosque comoquiera, me encontré mirando a mi alrededor para ver si alguien me había visto caer. ¿No es así? No queremos que otros vean cuando fallamos.

Una vez más, recuerdo: debo prestar atención a mi caminar.

"A aquel que es poderoso para guardarlos sin caída y presentarlos sin mancha delante de su gloria con gran alegría, al único Dios, nuestro Salvador por medio de Jesucristo nuestro Señor, sea la gloria y la majestad, el dominio y la autoridad, desde ahora y para siempre. Amén" (Judas 24–25).

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery
Director de Involucramiento de Iglesias

¿Tiene una pregunta? Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a spanish@cpministries.org o 800-668-2450.

NOTICIAS Y NOTAS

Recordatorio de lección reformateado

Favor de recordar de incluir todas las páginas de la lección del estudiante que reciba al devolverla al estudiante, incluyendo la página de Crossroads con su nombre y dirección postal. Si la lección se devuelve a la instalación sin nombre, es posible que no llegue al estudiante.

Sabemos que, a veces, los estudiantes no incluyen todas las páginas al devolver la lección. Por favor, responda el contenido que reciba, y le recordaremos al estudiante que la próxima vez devuelva todas las páginas.

Recordatorios de cartas

Al escribir sus cartas de ánimo, por favor, escriba en letra de imprenta; no en cursiva. Con frecuencia, los estudiantes nos dicen que no saben leer cursiva y que no entienden algunas de las cartas que reciben.

Además, por favor, use solo **tinta negra o azul** al escribir sus cartas y agregar comentarios a la lección.

Eventos de Crossroads

A lo largo del año, Crossroads organiza reuniones en todo Estados Unidos. Visite nuestra página de eventos (cpministries.org/events) para ver si hay alguna cerca de usted, ¡o únase a nosotros en un evento virtual! Nos encanta conectar con mentores en persona y escuchar sus historias.

Módulos de capacitación continua

¿Sabía que contamos con un sitio web de capacitación y recursos? Puede acceder en cualquier momento para consultar los módulos de capacitación continua y descargar los recursos que necesite. Puede visitar el sitio web de capacitación aquí: cursos-cmcarcelario.org

Nuestro último módulo de capacitación se centra en la experiencia familiar de una persona privada de su libertad.